

Rodeln

Erlebe Action auf den Naturrodelbahnen der Region Hochkönig. Bergauf geht es auf präparierten Wegen durch Schneefelder und Wälder, bevor ihr nach einer zünftigen Einkehr nach unten braust. Das Rodelvergnügen ist bei ausgewählten Bahnen auch bis in die Abend- und Nachtstunden hinein möglich.

Tobogganing

Experience action on the natural toboggan runs in the Hochkönig region. Head uphill on groomed trails through snow fields and forests before hurtling downhill after a hearty refreshment stop. Tobogganing fun is also possible into the evening and at night on selected runs.

Maria Alm:

Jufenalm: +43 6584 7152

Beleuchtete Rodelbahn (ca. 2 km), Rodelverleih gegen Gebühr

Lighted toboggan run (approx. 2 km), toboggan rental for a fee

Dienten:

Grünegg Alm: +43 6461 306

Beleuchtete Rodelbahn (ca. 1,5 km), Rodelverleih gegen Gebühr

Lighted toboggan run (approx. 1,5 km), toboggan rental for a fee

Mühlbach:

Alpengasthof Kopphütte: Naturrodelbahn (ca. 4 km), Rodelverleih gegen Gebühr. Fahre mit dem Bus bis zur Haltestelle Kopphütte. Von hier aus noch ca. 20 min Gehzeit.

Natural toboggan run (approx. 4 km), toboggan rental for a fee. You can take the bus to the Kopphütte bus stop. From here approx. 20 min walk.

Reithgut: Beleuchtete Naturrodelbahn (ca. 1 km) am Spazier- und Skiweg nach der Dorfmühle.

Lighted natural toboggan run (approx. 1 km) on the walking and skiing trail after the village mill.



Alpakawandern

Erlebe bei einer Wanderung mit Alpakas die Schönheit der Natur in Mühlbach am Hochkönig. Genieße die Ruhe und Gelassenheit, die diese sanftmütigen Tiere ausstrahlen. Nach einem Getränk können die Produkte von der Wolle der Alpakas erworben werden.

Anmeldung & Infos:

Kinderbauernhof Kniegut: Tel.: +43 664 144 21 64

Im Winter und Sommer möglich!

Gesamtdauer ca. 2 Std. | Gehzeit ca. 1 Std.

Hunde dürfen nicht mitgeführt werden!

Alpaca hiking

Experience the beauty of nature on a hike with alpacas in Mühlbach am Hochkönig. Enjoy the peace and serenity that these gentle animals radiate. After a drink, you can purchase products made from the alpacas' wool.

Registration & info:

Kinderbauernhof Kniegut:

Tel.: +43 664 144 21 64

Possible in winter and summer!

Total time approx. 2 h

Walking time 1 h.

Dogs are not allowed!



Fackelwandern

Maria Alm im Feuerschein – Erlebe den Zauber der winterlichen Landschaft bei einer Fackelwanderung. Ein unvergessliches Erlebnis für die ganze Familie! (Mindest Teilnehmeranzahl 8 Personen)

Geführte Fackelwanderung:

Wann: Jeden Donnerstag, 20.00 Uhr

Treffpunkt: Infobüro Maria Alm

Gehzeit: ca. 1 Std. | Route auch für Kinder geeignet!

Anmeldung & Infos: immer bis Donnerstag 14.00 Uhr möglich!

Infobüro Maria Alm: Tel.: +43 6584 20388-20
mariaalm@hochkoenig.at

Torchlight hike

Maria Alm by firelight – Experience the magic of the wintry landscape on a torchlight hike. An unforgettable experience for the whole family! (Minimum number of participants 8 persons)

Guided torchlight hike:

When: Every Thursday, 8.00 pm

Meeting point: Info office Maria Alm

Walking time: approx. 1 hour | Route also possible for children!

Registration & info: always possible until Thursday 2.00 pm

Info office Maria Alm: Tel.: +43 6584 20388-20
mariaalm@hochkoenig.at



Pferdeschlittenfahrten

Genieße eine gemütliche Pferdeschlittenfahrt mit starken Noriker-pferden, während du unter kuscheligen Decken die vorbeiziehende Landschaft und die Stille erlebst. Ein romantisches Erlebnis für Paare, Familien und Freunde!

Horse-drawn sleigh rides

Enjoy a cozy horse-drawn sleigh ride with strong Noriker horses while you experience the passing landscape and the silence under cosy blankets. A romantic experience for couples, families and friends!

Maria Alm:

Pferdeschlittenfahrt mit Michael Perterer +43 664 9497988

Dienten:

Familie Esterbauer +43 664 2127679

Mühlbach:

Erlebnisbauernhof Elmaugut +43 6467 7290

Erlebnisbauernhof Kniegut +43 664 1442164

Fußgängertransport – Bergbahnen

Wer einmal ohne Ski und ganz bequem der Sonne näher kommen möchte, dem stehen in der Skiregion Hochkönig mehrere Seilbahnen mit Fußgängertransport, für eine Berg- und/oder Talfahrt ohne Skiausrüstung zur Verfügung. → Informationen zum Ticket direkt an den Liftkassen vor Ort oder online.

Pedestrian transport – cable cars

If you want to get closer to the sun without skis and in comfort, there are several cable cars in the Hochkönig skiregion with pedestrian transport for an ascent and/or descent without ski equipment. → Information about tickets is available directly at the lift ticket offices on site or online.

Lifte mit Fußgängertransport:

Maria Alm:

Natronbahn
Sonnbergbahn
Abergbahn
Schwarzeckalmbahn
Sinalcobahn
Hochmaisbahn

Dienten:

Bürglalmbahn
Gabühelbahn

Mühlbach:

Karbachalmbahn



Winter- und Schneeschuh-wandern am Hochkönig

Winter hiking and snow-shoeing in Hochkönig



HOCHKÖNIG

Hochkönig Tourismus GmbH

Am Gemeindeplatz 7 | A-5761 Maria Alm, Austria

Tel.: +43 6584 20 388 | region@hochkoenig.at

www.hochkoenig.at



Ski amadé



Abseits
der Piste



MARIA ALM | DIENTEN | MÜHLBACH

Tourenvorschläge von unseren Profis

Tour suggestions from our experts

Maria Alm

Skitour zum Statzerhaus auf den Hundstein 2.117 m
Der Hundstein ist einer der schönsten Aussichtsgipfel im Bereich der Pinzgauer Bergwelt. Zudem gehört er mit seinen 2.117 m zu den höchsten Grasbergen Mitteleuropas. Ein traumhaftes Rundum-Panorama erwartet dich auf dem Gipfel des Hundsteins.
Anmeldung & Infos: | Registration & info:
Alpinskischule Markus Hirnböck: 43 664/4411206 | info@alpinskischule.at

Ski tour to the Statzerhaus on the Hundstein 2.117 m
The Hundstein is one of the most beautiful panoramic peaks in the Pinzgau mountains. At 2.117 metres, it is also one of the highest grass mountains in Central Europe. A fantastic all-round panorama awaits you at the summit of the Hundstein.

⬆️!ca. 280 hm / Langeegg	⬆️ca. 50 hm	↔️ca. 2,8 km	🕒ca. 2,5 Std.
⬆️!approx. 280 hm / Langeegg	⬆️approx.50 hm	↔️approx. 2,8 km	🕒approx. 2,5 h
⬆️!1.250 hm vom Tal from Valley			

Dienten

Skitour auf die Taghaubenscharte 2.159 m
Traum-Ausblick, Traum-Strecke und Traum-Zeit! Die etwas gemütlichere Skitour auf die Taghaubenscharte hat allerhand Panorama zu bieten und auch die Abfahrt ist bei entsprechenden Bedingungen kaum zu toppen.
Anmeldung & Infos: | Registration & info:
Skischule Dienten | +43 664 5023124 | info@skischule-dienten.at

Ski tour to the Taghaubenscharte 2.159 m
Dream views, dream route and dream time! The somewhat more leisurely ski tour to the Taghaubenscharte has all kinds of panoramic views to offer and the descent is also hard to beat in the right conditions.

⬆️!ca. 800 hm	⬆️ca. 800 m	↔️ca. 2,8 km	🕒ca. 2,5 Std.
⬆️!approx. 800 hm	⬆️approx. 800 m	↔️approx. 2,8 km	🕒approx. 2,5 h

Mühlbach

Skitour auf den Ahornstein 1.855 m
Die Genuss-Skitour der Region Hochkönig führt auf den 1.855 m hohen Ahornstein. Es zählt sich auf jeden Fall aus, denn der grandiose Rundblick über den Dachstein, die hohen Tauern und bis zum nahen Hochkönig ist ein wahres Erlebnis.
Anmeldung & Infos: | Registration & info:
Peter Gamsjäger | +43 676 86860228 | info@hochkoenig-guide.at
Martin Franzl | +43 664 4108647

Ski tour to the Ahornstein 1.855 m
The pleasure ski tour in the Hochkönig region leads up to the 1.855 m high Ahornstein. It's definitely worth it, because the magnificent panoramic view over the Dachstein, the Hohe Tauern and as far as the nearby Hochkönig is a real experience.

⬆️!ca. 530 hm	⬆️ca. 530-1.025 hm	↔️ca. 4,5 km	🕒ca. 2,5 Std.
⬆️!approx. 530 hm	⬆️approx. 530-1.025 hm	↔️approx. 4,5 km	🕒approx. 2,5 h



Geführte Skitouren

Maria Alm:

Alpinskischule Markus Hirnböck: Skitourentag auf den Hundstein jeden Mittwoch & Schnupperskitour für Familien jeden Donnerstag.
Anmeldung: +43 664 4411206
Backcountry: geführte Freeridetour jeden Dienstag
geführte Skitour jeden Mittwoch
Anmeldung: +43 664 6472 999 oder info@back-country.at

Dienten:

Skitouren täglich auf Anfrage. Termin nach Vereinbarung mit der
Skischule Dienten unter: +43 664 5023124 | info@skischule-dienten.at
oder mit der
Skischule Top unter: +43 660 6292667 | info@skischule-top.com

Mühlbach:

Schnupperskitour täglich auf Anfrage.
Termin nach Vereinbarung mit Martin Franzl unter +43 664 4108647

Guided ski tours

Maria Alm:

Markus Hirnböck Alpine Ski School: Ski touring day on the Hundstein every Wednesday & taster ski tour for families every Thursday.
Registration: +43 664 4411206
Backcountry: guided freeride tour every Tuesday
guided ski tour every Wednesday
Registration: +43 664 6472 999 or info@back-country.at

Dienten:

Ski tours daily on request. Appointments by arrangement with the
Ski school Dienten under: +43 664 5023124 | info@skischule-dienten.at
or with the
Ski school TOP at: +43 660 6292667 | info@skischule-top.com

Mühlbach:

Taster ski tour daily on request. Appointment by arrangement with Martin Franzl at +43 664 4108647



Geführte Schneeschuhwanderungen

Maria Alm:

Jeden Mittwoch & Freitag um 9.00 Uhr; sowie individuell geführte Schneeschuhwanderung mit der Alpinskischule Markus Hirnböck.

Treffpunkt: Infobüro Maria Alm
Anmeldung: (erforderlich) +43 6584 20388-20 / +43 650 2742312 (mindest Teilnehmeranzahl 5 Personen)
Schneeschuhverleih: in den örtlichen Sportgeschäften

Dienten:

Schneeschuhwanderungen täglich auf Anfrage, Termin nach Vereinbarung mit der
Skischule Dienten unter: +43 664 5023124 | info@skischule-dienten.at
oder mit der
Skischule Top unter: +43 660 6292667 | info@skischule-top.com
Schneeschuhverleih: Sport Klaus und Porti Sport

Guided Snowshoe hikes

Maria Alm:

Every Wednesday & Friday at 9.00 am; as well as individually guided snowshoe hikes with the Alpine ski school Markus Hirnböck.
Meeting point: Infobüro Maria Alm
Registration: (required) +43 6584 20388-20 / +43 650 2742312 (minimum number of participants 5 persons)
Snow shoe rental: in the local sports stores

Dienten:

Ski tours daily on request. Appointments by arrangement with the
Ski school Dienten under: +43 664 5023124 | info@skischule-dienten.at
or with the
Ski school TOP at: +43 660 6292667 | info@skischule-top.com
Schneeschuhverleih | Snow shoe rental: Sport Klaus und Porti Sport

Tourenvorschläge | Tour suggestions

Maria Alm:

Mit Schneeschuhen zur Mussbachalm
Eine Tour durch verschneite Bergwälder und über glitzernde Winterlandschaften direkt unter dem mächtigen Hochkönig. Die Kontraste könnten nicht beeindruckender sein. Die 1.800 m hohen, schneebedeckten Steilwände des Hochkönigstocks überragen die ruhigen, von Schnee und Eis verzauberten Wälder und Täler in Hinterthal.

With snowshoes to the Mussbachalm
A tour through snow-covered mountain forests and across glistening winter landscapes directly beneath the mighty Hochkönig. The contrasts could not be more impressive. The 1.800 metre-high, snow-covered steep faces of the Hochkönigstock tower above the tranquil forests and valleys in Hinterthal, enchanted by snow and ice.

⬆️!ca. 100 hm	↔️ca. 2,5 km	🕒ca. 1,5 Std.
⬆️!approx. 100 hm	↔️approx. 2,5 km	🕒approx. 1,5 h

Dienten:

Schneeschuhwanderung zum Gabühel
Schöne Schneeschuhwanderung in winterlicher Umgebung. Von der Jausenstation Almhäusl auf den Gabühel. Zurück ins Dorf geht es über denselben Weg oder mit der Gabühelbahn (Gondel).

Snowshoe hike to Gabühel
Beautiful snowshoe hike in wintry surroundings. From the Almhäusl snack station to the Gabühel. Return to the village via the same route or with the Gabühel cable car (gondola).

⬆️!ca. 480 hm	↔️ca. 4,3 km	🕒ca. 2 Std.
⬆️!approx. 480 hm	↔️approx. 4,3 km	🕒approx. 2 h

Mühlbach:

Schneeschuhparadies Hochkeil
Der Hochkeil und sein „Troiboden“ bieten sich als Schneeschuhparadies an. Für eine Tour auf den Hochkeil oder den Troiboden gibt es verschiedene Aufstiegsrouten. Ausgangspunkt der Schneeschuhwanderungen ist jeweils das Arthurhaus.

Snowshoe paradise Hochkeil
The Hochkeil and its „Troiboden“ are a snowshoe paradise. There are various ascent routes for a tour to the Hochkeil or the Troiboden. The starting point for the snowshoe hikes is the Arthurhaus.

Troiboden	⬆️!ca. 130 hm	🕒ca. 1,5 Std.	Hochkeil	⬆️!ca. 280 hm	🕒ca. 3 Std.
	⬆️!approx. 130 hm	🕒approx. 1,5 h		⬆️!approx. 280 hm	🕒approx. 3 h



MARIA ALM | DIENTEN | MÜHLBACH

